
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Schadeck 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Ortsbeiratssitzung, zu der 
für Montag, den 19. Juli 2021  um  19:00Uhr 

einberufen 
und ordnungsgemäß geladen war. Es sind erschienen: 

  
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Jörg Peter Heil 
2. Luise Kreckel 
3. Ilona Martin 
4. Susanne Zacherl 
5. Uwe Kapell 
 
sowie 6 interessierte Schadecker Bürger/innen 
 

Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 

 
Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Jörg Peter Heil begrüßte die Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße 
Ladung fest. Somit ist der Ortsbeirat beschlussfähig. 
Er machte auf die AHA Regeln aufmerksam. 
Die Bürgerfragestunde findet im Anschluss der Sitzung statt. 
 
 

2 

 
Aktuelles zum IKEK-Projekt Schadeck 
 
Heute ist endlich die Ausschreibung im HAD für die Dreispitz 
rausgegangen. Jede, für die Arbeiten in Frage kommende Firma kann sich 
bewerben. Bis Ende September muss mit den Arbeiten begonnen worden 
sein, sonst erlischt die Förderung. Der Heimatverein hat in Eigenleistung 
das Schild und die Bank soweit möglich entfernt. 
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3 

 
Bericht Projektvorstellung Geschosswohnungsbau Heerstraße 
 
Am 5. Juli fand eine Informationsveranstaltung statt an der Jörg Peter Heil 
und Luise Kreckel teilgenommen haben. 
Das vordere Haus in der Heerstraße 100 soll abgerissen werden und der 
Baumbestand (Kiefern) gefällt. Das Grundstück ist 1847 m² groß. Hier 
sollen 3 Gebäude mit je 5 Wohnungen entstehen. Die Wohnungen sollen 
barrierefrei zu erreichen sein. (Aufzüge) 28 PKW-Stellplätze sollen 
entstehen. Die Größe der Wohnungen soll zwischen 70-115 m² groß sein.  
Es sind E-Ladesäulen für Autos und Fahrräder geplant. Besitzer dieser 
Gebäude ist die Firma Rohletter, die Wohnungen bleiben Mietwohnungen. 
Baubeginn ist Anfang 2022. Die Miete soll 8,50 € kalt + 1,30m² warm 
betragen. Sozialwohnungen sind nicht geplant. 
 

4 

 
Bericht von der Ortsbegehung 16.06.2021 
 
Jörg Peter Heil berichtet von der ca. 2stündigen Begehung. Folgende 
Punkte wurden angesprochen. 
 
Der Weg vom Haus der Vereine bis zum Bauernhof Zanger muss dringend 
gemacht werden. Außerdem müssten dort Straßenlaternen angebracht 
werden. 
Ebenso der Parkplatz unterhalb des Hauses der Vereine. 
 
Der Weg vom Bauernhof Zanger bis runter ins Kerkerbachtal ist auch 
sanierungsbedürftig. 
  
In der Straße „Am Katzenstein“ beim Weinberg gehört ein Mülleimer mit 
Hundekotbeutelspender hin.  
 
Platz am Katzenstein muss noch hergerichtet werden. 
 
Die Treppe gegenüber der „Alten Burgschänke“ muss saniert werden. 
 
An dem Steinring am Börnchen könnte eine „halbe“ Bank angepasst 
werden. Es muss darauf geachtet werden, dass der Weihnachtsbaum 
noch seinen Platz dort findet. 
 
An den Schadecker Treppchen oben fehlt die erste Laterne! 
 
Über die Dreispitz wurde auch gesprochen. 
 
Am Mittwoch gab es die Ortsbegehung in Runkel. Auch der Friedhof wurde 
begutachtet. Die Urnenwand wird um 15 Fächer erweitert. Der Keller der 
Trauerhalle muss dringend renoviert werden. Der Aufzug funktioniert nicht 
mehr richtig. Hier sind Ideen der Ortsbeiräte Runkel und Schadeck gefragt.  
 
Der Weg am Gesetz, bei Familie Zilliken hoch könnte fertig asphaltiert 
werden. 
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5 

 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2022 
 
Die Mittelanmeldung für den Haushalt 2022 muss bis Oktober vorliegen, 
damit der Haushalt bis Februar genehmigt werden kann. 
Der Ortsbeirat Schadeck beschließt die Treppen gegenüber der „Alten 
Burgschänke“ anzumelden. Das Geländer ist locker und die Stufen 
müssten neu gesetzt werden. Außerdem muss der Gehsteig Heerstraße 
12 (Grolig) dringend gemacht werden.  
 
 

6 

 
Platz Katzenstein / Schlossstraße 
 
Wie besprochen hat Jörg Peter Heil mit Herrn Mario Friedrich vom Bauhof 
Kontakt aufgenommen bezüglich des Baummikados, das dort entstehen 
soll. Ilona Martin wird mit ihm einen Ortstermin ausmachen, um das 
Vorgehen abzusprechen. Interessierte Bürger sind willkommen. 
Hier könnte auch über die neue Sitzecke gesprochen werden. Das Schild 
für die Grenzsteine muss auch noch entworfen und aufgestellt werden. 
 

7 

 
Verschiedenes 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 20.09.2021 um 19.00 Uhr 
im Haus der Vereine statt.  
 
Die Stadt Runkel bietet Schlüsselanhänger zum Einloggen bei der Luca 
App an. Diese Anhänger sind nur für Personen die kein, oder ein zu altes 
Smartphone haben, um sich über die Luca App selbst einzuloggen. 
Susanne Zacherl erklärte die Handhabung. 
 
 
Jörg Peter informierte über den Ablaufplan der Glasfaserverlegearbeiten: 
 

• Juli 2021 – Herstellung der Stromanschlüsse der PoP’s + 
anschließend elektrische Inbetriebnahmen 

• August 2021 – Fertigstellung Leerrohrverlegung innerhalb aller 
Stadtteile 

• bis Q4/2021 – Wiederherstellungsarbeiten der Oberflächen und 
Herstellung der Kundenhausanschlüsse 

• in Q4/2021 – netztechnische Inbetriebnahme der PoP’s beginnend 
mit Runkel Süd, Runkel Nord und Steeden und Aktivierung der 
ersten Kunden 

  
Die Firma CALAF hat im letzten Monat mit dem Bau der Backbonetrassen 
begonnen. Dies wird auch noch einige Monate in Anspruch nehmen. Es 
werden im Laufe der nächsten Wochen Spülbohrmaschinen hierfür 
eingesetzt.  
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Der Ortsbeirat verabschiedete Monica Müller. 
Sie war seit 2011 im Ortsbeirat tätig. Von 2011 – 2016 als Ortsvorsteherin, 
 
ab 2016 bis 2021 war sie stellvertretende Ortsvorsteherin tätig. Jörg Peter 
Heil dankte ihr für die geleistete Arbeit und überreichte ihr ein Geschenk. 
 
Jörg Peter Heil schließt die Sitzung um 19.45 Uhr  
  
 

8 

 
Bürgerfragestunde §11 der Geschäftsordnung 
 
Manfred Heinz erklärte den Zyklus in dem die Schadecker Treppchen 
gereinigt werden. 
Im März, Juni/Juli und im September reinigt die Stadt die Treppchen und 
schneidet die Äste zurück. 
Im November reinigt der Heimatverein zusammen mit der 
Jugendfeuerwehr die Treppchen. 
 
 

 
 
Beginn der Sitzung: 19.10 Uhr 
Ende der Sitzung: 19.45 Uhr 

 
Für das Protokoll: Ilona Martin 


